

# ¿Se puede detener? ¿Son importantes sus líderes?

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[04 Marzo, 2022](#)

*Andromedus117 escribió:*

*jueves 03 de marzo de 2022 12:44 am*

*“... Sin embargo, si Putin, Biden o Zelensky están siendo los peones instrumentales para liderar esta antagonización bélica, ¿vale la pena discutir la destrucción espiritual con un ritual de destrucción?”*

*¿Podrían subvertirse sus esfuerzos por empujarnos a una guerra si nos ocupamos de los líderes responsables de impulsar esto con tanta fuerza, como esos tres?”*

HPHC666 responde:

La realidad aquí es que se trata de un esfuerzo inútil. Pero preguntémosnos: por ejemplo, si no es Putin, ¿quién? Si no es Biden, ¿quién?

Los siguientes en la fila son mucho peores: Kamala, Pelosi [claramente tiene alzheimers o una enfermedad neurodegenerativa similar] y otros que podrían tomar el volante y aplastar cualquier cosa. Incluso Biden, en comparación con estos dos, podría salir mejor de todo esto.

Por un lado, serán reemplazados instantáneamente, y posiblemente por otro individuo mucho peor.

Crees que Putin es malvado, pero Putin ha demostrado mucha lógica y una mente cuadrada durante todos sus años en el liderazgo. A pesar de lo que dicen los medios, Putin no tomaría ciertas medidas particulares si no hubiera razones de peso.

¿Alguna vez sabremos los hechos sobre lo que pasó? No. Simplemente escucharemos tonterías emocionales de que Putin se volvió loco.

((("Dios"))) no permita que nadie se pregunte: ¿la OTAN o Ucrania hicieron algo raro con estas plantas nucleares allá arriba? ¿Qué pasa en realidad?

Basándonos en la propaganda, que está en su nivel más alto que nunca en Internet, no sabremos realmente los hechos. Pero a juzgar por la historia anterior, también podemos suponer que no nos cuentan ni el 10% de la historia. Acaban de inventar un meme de "Hitlerputin" y eso es todo.

Esa no es una cobertura honesta de la historia. Quiero decir, que se joda Putin, ¿a quién le importa? Sin embargo, creo que a todos les gustaría saber algunas cosas más sobre por qué todo está donde está. La verdadera causa.

Sabemos que la verdadera causa detrás de la causa "real" es el Gran Reinicio. Pero para que ocurra cualquier evento, tiene que haber desencadenantes y anomalías. ¿Qué son éstos? No nos cuentan más del 10% de ello.

Mientras tanto, Pelosi y otros están en este nivel en el que se vuelven locos solos en una habitación. Y desafortunadamente, son estas personas las que ahora están en el poder a través de esta trágica situación. ¿Quieres que una abuela con una enfermedad neurodegenerativa tome el volante después de Biden? ¿O Kamala, que probablemente experimentará un colapso en la oficina cuando escuche caer el primer proyectil?

No hace falta decir que este movimiento de los globalistas es oportuno, porque realmente no hay nada ni nadie que pueda actuar con todo su poder para guiar a Estados Unidos y terminar esta parodia de la guerra.

Como si esto no fuera suficiente, esta administración eligió a las personas basándose en el "color de piel" y la total falta de mérito. Actualmente, en la mayoría de las agencias hay personas muy incompetentes y, claramente, otros poderes no tienen miedo.

Estas "Agencias" estaban ocupadas debatiendo las banderas GBLT sobre el tema militar como tema importante, mientras los talibanes tomaban una nación y mientras Rusia literalmente estaba invadiendo. Aún así, debido a que Estados Unidos es tan poderoso, pudieron rastrear los patrones, pero no pudieron detener ninguno de estos eventos.

A este nivel de estupidez, se podría decir que ciertos resultados están garantizados para la humanidad en el corto plazo.

Si estuviéramos en este continuo de acontecimientos, con Pence y Trump a la cabeza, ¿crees que Putin realmente no mediría sus movimientos? Pence es una persona experimentada y dura, especialmente, y sería brutal. ¿Qué pasa con Kamala? ¿Que va a hacer ella? ¿Qué pasa con Pelosi? Ella entrará en una ola de Parkinson y eso es todo lo que hará.

Desafortunadamente, muchos de estos eventos involucran destino y estupidez hasta el punto de que detenerlos está en gran medida más allá de lo que la magia o la magia grupal pueden lograr. En este punto, la basura de cualquier individuo es una pérdida de tiempo para todos. Incluso si todos ellos renunciaran [lo que nunca harían, porque no tienen conciencia] entonces estoy seguro de que otro judío esquizofrénico está esperando en la fila.

Con respecto a aquellos que preguntan sobre la "paz" y los "RTR pacifistas", les contaré los hechos claros. Estos son demasiado débiles para detener este evento. Esto es como construir una casa de cemento y esperar detener la caída de un cometa.

Si los pequeños kikes pudieran hacer esto, estaríamos condenados, pero ellos no pueden. Sin embargo, pueden aumentar todas las cosas que hacen "posible" la caída de un cometa, y aumentar todo lo que pueda ser dañino, pero no tienen el poder de convocar al cometa real.

Pero a través de toda su magia de alimañas, desencadenan eventos y también ocultan conocimientos para que cuando lleguen estos "Cometas" que están destinados, la gente se quede en el lugar equivocado en el momento equivocado, etc.

De hecho, ni siquiera los judíos tienen tanto control sobre toda esta situación como pretenden. Tenían control sobre los factores desencadenantes, pero lo que sucede después de esto está bajo la observancia de las fuerzas superiores. Qué judío podría arrojar a qué judío debajo del autobús y quién será destruido, es un alcance mucho más lejano de lo que pueden ver.

Es por eso que también huyeron de Nueva York por temor a la Tercera Guerra Mundial, por ejemplo. Sí, ellos causaron las causas del fracaso y los eventos desencadenantes, y designaron algunos propios allí arriba, pero controlar los aspectos posteriores a esto es realmente difícil. Si tuvieran tanta confianza, se habrían quedado.

Por eso, el Ritual de Astarté ha sido de suma importancia ahora. Para evitar un cometa, se necesita un Dios y también hay que apartarse del camino. Sentarse allí para sostenerlo con las dos manos no cambiará nada.

Todo este frenesí de los globalistas también se debe a que, incluso si esta situación se calmara, ya han preparado un plan C. El plan A era el meme del Coronavirus, el plan B es este meme, el plan C podría ser otra cosa. Como hemos visto, cada próximo plan consecutivo no significa que vaya a mejorar.

El enemigo tiene innumerables tontos que tiene listos y preparados para estas tareas. Incluso Zelensky es simplemente un comediante experimentado para esta tarea. No podrían haber elegido a nadie peor, pero tal vez también haya alguien peor que este.

Por decir lo menos, en este nivel de ignorancia humana, estas cosas que suceden son sólo lo que uno puede esperar razonablemente.

Incluso podríamos decir, en una forma más mística de hablar del tema, que la cantidad de ignorancia y cobardía humanas ahora se refleja en qué tan profundamente el enemigo se considera capaz de apuñalar el cuchillo.

Ucrania, una nación tras una inminente amenaza existencial a partir de 2014, literalmente eligió [o no eligió y la elección estuvo amañada, tal vez lo fue, pero probablemente no tan pronto como en 2014] a un comediante que hace twerking con tacones altos y látex como presidente. . ¿Cómo suena eso exactamente como estrategia de supervivencia para una nación que ha tenido enfrentamientos diplomáticos tan peligrosos con una superpotencia literalmente adyacente a ella?

No hace falta decir que si esto implicara elegir, y tienes a alguien como Putin del otro lado, uno no puede ser razonable y esperar que salga algo bueno de esto.

Finalmente, la gente aquí, y la humanidad en general, aquellos que "saben", finalmente deben comprender algo. Tenemos esta relación con los dioses por una razón. Si otros no lo hacen, eso depende de ellos. Realmente no podemos sentarnos allí para enfrentar el cometa directamente hacia ellos, ni esto evitará que suceda algo más.

Esto puede sonar como un lenguaje extraño, pero necesitamos la "misericordia" de los Dioses en este punto; para usar otra palabra, necesitamos su intervención y ayuda santa. Necesitamos ser tratados con "misericordia", especialmente por nuestra estupidez colectiva. Estamos en 2022 y la gente todavía tolera que se hable del uso de armas nucleares.

Pasamos 2 años encerrados como animales por una gripe literal que todos olvidaron en 3 semanas desde que sucedieron las cosas más graves.

Si esto le parece correcto a alguien y no entiende la idea general aquí, use su mente para pensar.

Mientras todos estén excluidos de los cargos de toma de decisiones, riqueza, influencia, etc., la humanidad sufrirá repetidamente estos eventos debido al enemigo. Esa es la naturaleza del enemigo.

- Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

*Tauro dijo:*

*"Necesitamos que nos traten con "misericordia", especialmente por nuestra estupidez colectiva".*

*Es un poco vergonzoso lo degenerada que es la humanidad, incluso incluyéndome a mí hace unos años, yo era como ellos. Pero me pregunto, ¿fue la humanidad alguna vez capaz de superar cualquiera de las maldiciones judías y la naturaleza degenerada por nuestra cuenta? ¿Alguna vez fue posible? "No creo que merezcamos ser llamados estúpidos porque recuerdo de primera mano lo que era no saber nada como cualquier otro NPC que caminaba por ahí.*

HPHC666 respondió:

Sí, por supuesto que es posible y es mucho más fácil de lo que la gente cree. De hecho, instaurar la meditación ahorraría mucho dolor incluso en unos pocos años. La falta de esto se acelera con el paso del tiempo.

Ése es el estado del que debemos escapar. Los Dioses me han reiterado con frecuencia que cuanto más intenten los seres humanos salir activamente de esta ignorancia [ellos favorecen que] seremos más abiertos a ellos y, por lo tanto, invocaremos más atención sobre ellos.

A estas alturas, con todas las estupideces que la humanidad ha estado haciendo, parece un borracho arrastrándose dentro de su propio vómito.

Este estado definitivamente se puede superar, pero el enemigo y todo lo demás tiene que apartarse del camino paso a paso. Esto se basa en el despertar de los humanos, quienes luego despiertan a otros. Despertar no es tan difícil ni imposible, pero requiere esfuerzos.

*hailourtruegod dijo:*

...

*Lo siento si estoy siendo un poco "deprimente para Debby". Esta es simplemente la realidad que veo, pero por supuesto sé que mientras hagamos nuestro trabajo, los dioses nos respaldarán. He experimentado personalmente su intervención "directa" antes cuando se trataba de una situación de vida o muerte y por eso sé que harán lo mismo por la humanidad.*

HPHC666 respondió:

Nos ayudarán, pero también tenemos que empezar a levantar progresivamente nuestro propio peso. Tardará un poco, pero al final todo irá bien, de eso no hay duda.

*Arcadia dijo:*

*Vale la pena señalar que es una completa tontería creer ciegamente todo lo que te dicen los medios. Sin embargo, también existe el otro fenómeno, que consiste en creer ciegamente lo contrario. Cualquier situación dada tendrá más matices de los que ofrecerán la mayoría de los medios, pero hacer el papel de contrario por despecho y no por lógica tampoco necesariamente te llevará a la verdad. Tomemos a Putin, por ejemplo. Es un líder mundial con una larga trayectoria y mucha experiencia.*

*... Oh, si no me gusta Putin, me tiene que gustar Zelensky, o viceversa. Zelensky es judío, y hay pruebas considerables que sugieren que el propio Putin lo es, o al menos está considerablemente inmerso en esa cultura desde la infancia.*

HPHC666 respondió:

Estos puntos son extremadamente importantes. Sí, tengo la esperanza de que, con el paso del tiempo, la humanidad se dé cuenta de estos juegos. Aquí estamos siendo troleados por dos lados.

*SeaGoat\_666 dijo:*

*Estimado HP,*

*¿Crees que la situación podría eventualmente escalar hasta que los judíos pidan refuerzos "de allá afuera" para ayudarlos, en caso de que sus engaños fracasen en el esquema más amplio de las cosas? ¿Crees que podría escalar a un escenario de Star Wars, con el rayo de la Estrella de la Muerte, como lo que sospechamos que sucedió en Marte y Pheaton (cinturón de asteroides)? Si es así, ¿crees que la situación podría salirse tanto de control que Joe y Jane promedio puedan literalmente presenciar una guerra espacial en el cielo (nuestro contra su lado)? ¿Y las noticias luchan por taparlo?*

*Sé que suena como el guión de una película, pero la banda sonora de Clown World suena cada vez más fuerte.*

HPHC666 respondió:

No, eso es muy dudoso. Además, a los alienígenas enemigos, los reales, les importa un comino cualquier judío. Incluso los judíos de alto nivel que están en comunicación con ellos no son atendidos ni amados de ninguna manera. No son más que una especie de ejército de clones en Star Wars. También han aclarado esto a los judíos.

Bueno, hablando de "escenarios de conspiración escandalosos", no dudaría que, en algún momento, la carta Illuminati de la falsa "invasión alienígena" podría tener lugar. Esto podría ser para cubrir una invasión real, o tratar de instaurar el control después de que uno pudiera ser visto demasiado [como lo fue durante el bloqueo, donde ni siquiera se podía ocultar más].

No damos muchas posibilidades de que esto suceda; no lo saquemos de contexto, pero a través de una agitación demencial, podríamos ver cosas que muchas personas considerarán material de "película". Gran parte de esto ya está en el nivel de "película".

El enemigo, incapaz de instaurar un nuevo paradigma, podría intentar abrirse camino con el Proyecto Blue Beam, que es una tecnología holográfica.

Por supuesto, estos "alienígenas" enemigos predicarán la vida verde, la vida en cápsulas, la destrucción de la masculinidad, la desmilitarización de la humanidad, la instauración de la Nueva Era y cualquier otra cosa que sepamos que ya es una ideología enemiga, sin aportar nada sustancial, y por supuesto que lo harán. ser lo que sabemos que son en su enseñanza.

La diferencia será que probablemente serán humanos usando el Proyecto Blue Beam detrás de esto. Si vemos lo anterior, entonces sabremos que es falso y del enemigo, y que en realidad no tiene nada que ver con extraterrestres reales.

Ahora, la otra parte de esto es, como hemos dicho, que sí, ya hay extraterrestres aquí. Esto incluye el nuestro en ciertas cantidades, Y el enemigo. Hay una competencia activa en este momento para los eventos futuros de este mundo. Tampoco debemos olvidar esto.

Viendo la Cuarentena y numerosos videos de ovnis [y también los videos de orbes que tienen que ver con nuestros Dioses y no con el enemigo], sí, ya hay intervenciones de ambos lados. Estos se manifiestan físicamente en agitación y cambio de los asuntos humanos. Viendo hacia dónde va esto, se producirá una intensificación de estos acontecimientos. Pero con los medios de comunicación estrictamente controlados, esto es imposible.